

Späte Entscheidung in einem harten Kampf

Das Team Smaesch 1 besiegt zu Hause den BC Tavannes mit 4:3.

Es war eine wichtige Begegnung für das Team Smaesch 1 im Kampf gegen den Abstieg: Das Duell gegen den BC Tavannes stand letztes Wochenende auf dem Programm.

Eine sehr starke Leistung zeigte das Damendoppel Sibylle Erb-Baur/Ursula Rérat. Die beiden liessen zu keinem Zeitpunkt Zweifel aufkommen, wer am Schluss den Platz als Sieger verlassen würde. Am Ende stand ein klarer Sieg des Allschwiler Duos auf dem Resultatblatt.

Weniger erfolgreich verlief das Herrendoppel mit Markus Balmer und Patrick Meier. Im ersten Satz

waren sie nahe am Gewinn und verloren erst in der Verlängerung. Im zweiten zollten sie dem hohen Tempo und dem fehlerfreien Spiel der Gegner Tribut. Der Zwischenstand nach den beiden Doppeln lautete 1:1.

Starker Gegner für Balmer

In den anschliessenden Einzeln ergaben sich unterschiedliche Resultate. Rérat hatte im Anfangssatz des Dameneinzels zwar lange die Nase vorn, liess danach die Gegnerin aber noch herankommen und gewann letztlich noch knapp mit 21:18. Im zweiten Satz dominierte sie und holte deutlich den zweiten Sieg des Abends.

Balmer hatte ein schweres Los: Sein Kontrahent hatte bis dahin

kein Spiel in der 2. Liga verloren und tat dies auch an diesem Tag nicht. Dominique Scherrer hatte ebenfalls einige Probleme, er konnte dem aggressiven und schnellen Spiel seines Gegners nichts entgegensetzen.

Die Nerven behalten

Das einzige Dreisatz-Spiel an diesem Tag lieferte sich Patrick Meier im zweiten Herreneinzel. Nach knappem Sieg im ersten Durchgang verlor er den zweiten klar. Der Entscheidungssatz war extrem umstritten. Bis zum Seitenwechsel konnte sich keiner mehr als einen Punkt Differenz erspielen. Anschliessend konnte Meier eine Serie von sechs Punkten am Stück hinlegen. Es war der entscheidende Vorsprung, um das Spiel zu gewinnen.

Es gab immer noch keinen Sieger, es stand 3:3. Also wurde das Mixed zur entscheidenden Disziplin in dieser Begegnung. Sibylle Erb-Baur und Dominique Scherrer dominierten den ersten Satz. Im zweiten steigerten sich die Gäste und verringerten den Abstand, doch die Team-Smaesch-Paarung behielt die Nerven und sicherte zwei wesentliche Punkte für die Interclub-Klassierung. Somit hat die Mannschaft in einer äusserst ausgeglichenen Gruppe immerhin einen kleinen Vorsprung auf die Abstiegsplätze erarbeitet.

Patrick Meier für das Team Smaesch

Team Smaesch 1 – BC Tavannes 4:3

Es spielten: Ursula Rérat, Sibylle Erb-Baur, Patrick Meier, Markus Balmer, Dominique Scherrer.